
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
撃論ムック「侵略国家・中国の真実」 2010/11/24 05:42 

      「いまこそ安倍待望論」を特集！ 
  

  「尖閣事件が日本人に突きつける 

  もの」をテーマに緊急座談会も！  

  
   西村幸祐氏が責任編集している撃論ムックVol 29「侵略国家・中国の真実」が発売となりました。総力特集は「試される戦後

日本。尖閣諸島を守れ！」。画像に見られるように中国の軍事情勢に詳しい平松茂雄、佐藤守、荒谷卓の三氏と西村幸祐氏が

「尖閣事件が日本人に突きつけるもの」をテーマに堂々16ページにわたる緊急座談会を収録しているのが特に注目です。 
  
   タイトル見出しのリード部分が以下です。 
＞民主党政権は初代総理が「友愛の海」と言った時から、今回の事態を必然的に用意していた。20年前から尖閣の危機と中国

の膨張と覇権主義に警鐘を鳴らしていた平松茂雄氏、実際に沖縄方面の空の守りの責任者だった佐藤守元空将、戦後日本初

の特殊部隊隊長だった荒谷卓氏をお招きし、迫真の緊急討論を掲載。中国の覇権主義と日本侵略計画の全体像が見えてくる。

＜ 
  
   また、この特集では西村慎吾氏、田母神俊雄氏ら18人の執筆陣が気合いの入った論文を寄稿しており、読み応え充分。加え

て特集1として、嬉しいことに「いまこそ安倍待望論」、特集2では「三島死後40年と日本の危機」といういずれもタイムリーな記事

が満載されています。価格は税込1200円、オークラ出版から全国の書店で好評発売中です。 
  

  

 
 撃論ムック、詳しい内容は画像をクリックでＨＰ目次ページで。 

  
   以下、支那中共の日本への侵略が明らかになり、既に菅内閣・民主党政権がレーム・ダック状態に陥っている今、次の政権で

個人的にカムバックを期待している安倍晋三氏にエールを送っている記事から、国会新聞社編集次長の宇田川敬介氏の論文の

一部を紹介します。テーマは「理念無き混迷の政治を変える 後の時に 日本の自立と保守政権の再興をめざせ」です。 
 

    再び「戦後レジームからの脱却」の旗印を 

 
（前略）それではそのような政治家はだれが適当であろうか。少なくとも、現在の民主党政権では、駄目であることはよくわかる。

少なくとも「自立した国家」とは逆の方向であり、そもそも国家論もできないし、憲法改正の審議にも加わらなかった。国の定義が

できていないのに、安全保障などできるはずがない。表面的に取り繕っても何もできないということは、本番の外交での失政が全

てを物語っている。 
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   とはいえ、過去の自民党政権はいかがか。自民党政権の戦前・戦中派の首相に関して言えば、吉田茂（自由党であるが）くら

いまで戻らないとならない。やはり、戦争に負けたということが、それだけトラウマになっていたと考えられる。もちろん、親米を否

定してはいない。自立していても、他国との関係を無策に悪化させてよいものではない。しかし、逆に「憲法改正」「防衛力の強

化」「教育改革」と日本を自立した国にするための政策を全て行った人はいないのである。  
  

  
6月13 日、救国ネットデビュー街宣の安倍晋三氏 

  
  しかし、それを行った首相がいる。安倍晋三である。安倍内閣は「戦後レジームからの脱却」として、これらの改革を断行した。

また、彼自身辞め方が良くない、または首相になってから靖国参拝を行わなかったなどの「ブレ」に対する批判は少なくないのも

承知である。 
  

  しかし、これらの改革を行うだけの「大局観」を持ち合わせた政策を行った人がいないということも事実である。そ

して、「大局観のない」政治に批判がないということも奇異な現象ではないか。 

  

  その意味で、民主党政権を一刻も早く打倒し、失政続きの政権を廃し、そして真に日本の国のためを思って、自立し

た国家を模索できる政治家を、われわれは日本の首相として選ぶべきではないのか。 
  

 
  安倍氏と麻生氏が揃って出演したTVタックルの動画です。  

    
   実際、今の政治的な課題もそして経済的な間題も、いずれも戦後レジームに端を発しているといって過言ではない

だろう。その戦後レジームを脱却することが可能か否か。それは、日本人の選択によって決せられる。日本を、今の民

主党政権のまま、失政につぐ失政と他人への責任転嫁だけで、亡国の道に引きずり込むのか。 

  

   もっとひどく、左翼政権の目指す国家解体で、われわれの子孫の世代には「日本という国家そのもの」を解体して

しまうのか、それとも、真に戦後レジームから脱却し、自立した大人の国として、世界に貢献するのか。昨年の総選挙

のように、マスコミの報道と、バラ色の嘘公約に騙されて道を誤ることのないように、政治を見直さなければならない

であろう。 
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   安倍晋三氏をはじめとする、自民党、反民主党の諸君には、是非、このような声があることを心にして、自立した

国家日本のために奮闘していただきたい。  
（撃論ムック Vol 29  P136-P137）    

  

 
 早く創生日本が自民党の主導権をにぎって欲しいのですが。 

  
-----------------------------------------------------------------------  

  

 
  

読売新聞11月24日1面トップのニュース画像です。 
関連記事は2.3.4.6.7.9.13.38.39面と 大級の扱い。 

  

日本は防衛力の強化を急げ！ 
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産経新聞11月24日3面の記事画像です。 

  
以下は産経ネットのニュースリンクです。 

【北朝鮮砲撃】「戦略的忍耐」に限界 米、「抑止強化」を加速  

【北朝鮮砲撃】駐日韓国大使「さらに発展するところまでいっていない」  

【北朝鮮砲撃】黄海の火薬庫「北方限界線」   

【北朝鮮砲撃】官房長官が政府見解を発表  

【北朝鮮砲撃】「怖い」「今までと違う」 ソウル在住の日本人  

【北朝鮮砲撃】１００発以上の砲弾「これは訓練ではない」 震える島民、防空壕に避難   

【北朝鮮砲撃】「８０発…島が壊滅する数だ」 東京・大久保の韓国人元砲兵語る   

【北朝鮮砲撃】首相「報道で知った」鈍い初動、危機管理薄く   

【北朝鮮砲撃】ウォン、韓国株が一時急落  

北朝鮮が韓国に砲撃、６０～７０軒炎上か 韓国軍が応戦  

   

 【不謹慎発言】 北朝鮮の砲撃は民主党にとって神風だ  
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タグ： 撃論ムック  西村幸祐  侵略国家・中国の真実  平松茂雄  佐藤守  荒谷卓  西村慎吾  田母神俊雄  安倍晋三  宇

田川敬介  戦後レジームからの脱却   

 
死者が出ているのにこれは酷い！誰だ？ 

  

  

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(30) 

コメント(30) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/24 06:49Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
＜朝鮮人売春婦の署名提出を粉砕せよ＞街宣     

 
慰安婦強制連行のでっち上げから英霊を守れ 
朝鮮人売春婦らが１１月２５日（木）、「日本軍『慰安婦』問題の立法解決を求める」として

我が国会へ署名簿を提出し、歴偽造のデモンストレイションを展開する。 

http://www.jca.apc.org/ianfu_ketsugi/ 
朝鮮人売春婦らが我が国会前で、堂々と日本民族に謝罪を要求するなど嘗めるにも程

がある！売春婦らの日本に対する強請り・たかりに鉄槌を下せ！！ 

 
日時：平成２２年１１月２５日（木） １１：００集合 
場所：衆院第一議員会館前 

 
【抗議呼び掛け】主権回復を目指す会、ＮＰＯ外国人犯罪追放運動、政経調査会、せと弘

幸Ｂlｏｇ『日本よ何処へ』、日本の自存自衛を取り戻す会、排害社 
【連絡】西村（090-2756-8794） 雨天決行 プラカードの持参歓迎 
 
 
☆極左政権にＮＯ！☆街宣 
日本の領土！尖閣諸島を死守せよ！ 

 
【日時】 平成２２年１１月２７日（土曜）１５時開始予定 
【場所】 銀座マリオン前 
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注意事項 
・特攻服など現場にそぐわない服装でのご参加はご遠慮ください。 
・当日は撮影が入ります。顔を写されたくない方は各自で対策をして下さい。 
・手書きのプラカード、日章旗持参、大歓迎。 
・現場責任者の指示に従い秩序ある行動をお願いします。 
・雨天中止 当日の掲示板にて告示します。 
【主催】日本再建会議・東京 ０９０－８７７０－０９６０（阿部元彰）  

2010/11/24 09:05

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
先日の次期内閣名簿（案）での安倍さんの再登場を願う方が沢山おられます

ね。 

 
保守系議員を見ても安倍さん以外に筋が通った方はおられません。 

 
靖国不参拝、村山談話踏襲でしたが、今度は真っ向勝負でしょう！ 

 
お身体のお具合だけですね。心配は。 

 

2010/11/24 09:53

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>保守系議員を見ても安倍さん以外に筋が通った方はおられません。 

 
やはり第一の本命でしょう。反日マスコミは必死で叩くでしょうが、いまの世論から考える

と、当時のようには行かないと思います。 

 
>お身体のお具合だけですね。心配は。 
 
健康状態は以前よりも良いようですよ。非常に気力が充実している印象を受けます。 

 
正直、支那の横暴には日本国民の多くが頭にきてますから、安倍さんが現役時代に見せ

た以上の対中外交をやってくれるという期待感が大きいです。  

 

2010/11/24 10:24

Commented by rinahina さん 

パナソニックが韓国渡航禁止はその通りだろうが 
あまた日本企業シナ渡航禁止及び引き上げはいったいいつなんだ？  

2010/11/24 11:12Commented by 花うさぎ さん 

To rinahinaさん こんにちは。  
 
>あまた日本企業シナ渡航禁止及び引き上げはいったいいつなんだ？ 
 
支那中共のことですから、引き上げは簡単には許さないでしょう。既に台湾で実例がある

じゃないですか。身ぐるみ剥がされた。 

 
支那への渡航禁止に踏み切れる企業がどの程度あるのか見当がつきません。痛い目に

遭わないと判らないのかも知れません。  

 

2010/11/24 11:22Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド２ 

 
１２・１ 首相官邸包囲 国民大行進 ＆ 菅内閣倒閣宣言！国民大集会 

 
平成22年12月1日（水） 
◆ 首相官邸包囲 国民大行進 
 13時00分 第二議員会館前 集合→議員会館前、首相官邸前での抗議行動 
 15時30分頃 終了予定 
◆ 菅内閣倒閣宣言！国民大集会 
 会場 … ニッショーホール（日本消防会館）  http://www.nissho.or.jp/nissho-h
all/index.html 
        （銀座線「虎ノ門」駅 2番・3番出口 徒歩5分 / 日比谷線「神谷町」駅 4番出

口 徒歩10分） 
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 16時30分 開場  17時30分 開会  20時30分 終了予定 
 
《登壇予定》 登壇者 続々決定中！ [11/22現在] 
田母神俊雄、平沼赳夫、衛藤晟一、古屋圭司、稲田朋美、城内実、山田宏、中山成彬、

西村眞悟、赤池誠章、薗浦健太郎、すぎやまこういち、伊藤哲夫、荒木和博、西村幸祐、

三輪和雄、永山英樹、松浦芳子、葛城奈海、saya、水島総 ほか 地方議員多数 
 
参加費 無料 
主催 頑張れ日本！全国行動委員会、草莽全国地方議員の会 

 
ご連絡先 頑張れ日本！全国行動委員会  http://www.ganbare-nippon.net/  

TEL 03-5468-9222 
※ チラシ（PDF版）は こちら → http://www.ch-sakura.jp/sakura/overthrowofK

ancabinet1201_flyer.pdf  

2010/11/24 12:44

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 【北朝鮮砲撃】 

 
仙谷官房長官「朝鮮学校無償化を停止に」 

 
仙谷由人官房長官は２４日午前の記者会見で、朝鮮学校授業料無償化問題に関し、「昨

日、今日の事態の中で現在進めているプロセスをいったん停止する方向に動くと考えて

いる」と述べ、北朝鮮による韓国砲撃を受け、教育内容を問わずに無償化適用を判断す

るとした政府方針を見直す考えを示した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101124/plc1011241105008-n1.
htm 
 
・ここまでくるとさすがに無理でしょう。  

 

2010/11/24 12:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 【北朝鮮砲撃】 

 
政府・民主が与野党党首会談を呼びかけ  
自民、仙谷氏らの問責決議案提出を当面見送り 

 
政府・民主党は２４日午前、各党に対し、北朝鮮による韓国・延坪（ヨンビョン）島への砲撃

事件を話し合うための与野党党首会談の開催を呼びかけた。一方、自民党は同日午前、

朝鮮半島情勢の緊迫化を受けて、同日中にも提出することを検討していた仙谷由人官房

長官らの問責決議案の参院への提出を当面見送る方針を決めた。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/policy/101124/plc1011241132010-n1.
htm 
 
・野党と話し合わないと政府は対応を決められないのか？予算案通してね、ということで

しょう。  

 

2010/11/24 13:23Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
こんにちわ。 

 
問責 先送り非常に残念です。 
補正予算の前に出さないと意味ないですね。 
北朝鮮はいらんことしてくれます。 
朝鮮高校無償化中止・・当然ですが、この事件がなかったら、無償化していたのか、あま

りにも、場当たり的ですね。菅さんも、少し 
首の皮1枚つながりましたね。仙谷あたりが、北朝鮮にたのんだのかも？？  

 

2010/11/24 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>北朝鮮はいらんことしてくれます。 
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仙谷にとっては「北朝鮮さまさま」でしたね(^^；。 
 
>仙谷あたりが、北朝鮮にたのんだのかも？？ 
 
いくらなんでもそれはないですが、内心は「にんまり」でしょう。  

2010/11/24 14:37Commented by yohkan さん 

 
アメリカのニュースでは、やられた以上、やり返すからな！と云うニュアンスで、盛んに「報

復」って言葉がでてきました。朝鮮学校無償化中止は当たり前ですが、北朝鮮と裏で繋が

っているとしか思えない民主党だけに、今後、本気で制裁強化ができるか疑問ですね。 

 
今こそ仙谷問責をきっかけに倒閣して、救国内閣を誕生させるべきなのに、少しがっかり

です。 

 

 

2010/11/24 16:02Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>盛んに「報復」って言葉がでてきました。 
 
そうですか？情報感謝です。 

 
＞北朝鮮と裏で繋がっているとしか思えない民主党だけに、今後、本気で制裁強化がで

きるか疑問ですね。 

 
大いに疑問です(^^；。 
 
>今こそ仙谷問責をきっかけに倒閣して、救国内閣を誕生させるべきなのに、少しがっか

りです。 

 
本当ですね。「民主党に神風」だそうですよ。 

http://www.fnn-news.com/news/headlines/articles/CONN00188434.htm
l  

 

2010/11/24 16:11Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん  
 
民主党にとって神風だ、の動画が見つかりましたのでエントリー下段に貼りました。  

 

2010/11/24 16:13Commented by すずめめだか さん 

私も官房長官の問責を出せない事態になったのが痛かったと思います。 
でもまたどこかで墓穴を掘りそうです。その時はチャンス。 

 
しかし管総理の「報道でこの件を知った。」という発言には笑いました。 
この人の危機管理意識は初心者以下です。管総理の泥縄国防策ではとても外敵から武

力や情報攻撃に対し国民を守れると思えません。 

 
西田昌司議員もメルマガ発言にもありますが、北の爆撃で予算通過をすんなり通すわけ

には行きません。小沢さんの問題・外国人参政権・夫婦別姓がそれを隠れ蓑にしてます。 

 
 
 

 

2010/11/24 16:21Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。  
 
>でもまたどこかで墓穴を掘りそうです。その時はチャンス。 
 
いや、もう掘ったようですよ(^^；。エントリー下段の動画をご覧下さい。 
 
>外敵から武力や情報攻撃に対し国民を守れると思えません。 

 

8撃論ムック「侵略国家・中国の真実」：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1905699/



 
外交防衛安全保障は大学生以下ですね。笑っている場合ではないのですが。 

 
>西田昌司議員もメルマガ発言にもありますが、北の爆撃で予算通過をすんなり通すわ

けには行きません。 

 
さすがは西田昌司だ(^^)。非常事態だからこそ早く交替して欲しいです。  

2010/11/24 17:13

Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
菅内閣支持率２３％に下落 共同通信世論調査 

  
 共同通信社が２３、２４両日に実施した全国緊急電話世論調査で、菅内閣の支持率は２

３・６％と今月初旬の前回調査３２・７％から９・１ポイント下落し、政権維持の「危険水域」

とされる３０％を大幅に下回った。民主党支持率は前回２８・６％から２２・１％に下落。自

民党支持率は２４・６％となり、菅内閣発足後初めて逆転した。 

 
 野党が参院への問責決議案提出の構えをみせる仙谷由人官房長官に関し「辞めなくて

良い」が５５・５％と半数を超え、「辞めるべきだ」は３５・８％にとどまった。馬淵澄夫国土

交通相の辞任を求める回答は２３・１％で、辞任は不要とする回答が６９・３％だった。（後

略） 

 
http://www.47news.jp/CN/201011/CN2010112401000424.html 
 
・へえ～、仙谷辞めなくて良いが半数以上ですか？信じられない。  

 

2010/11/24 19:05Commented by heiwa さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
激論ムック「安倍待望論」 
確かに各地でその声は上がって来てると思います・・・。 

 
先日11/14 李統輝友の会名古屋支部主催で 
「今、安倍晋三の真価を知る秋」という講演会がありました。 
会場は立ち見席も満杯の盛況ぶりでした。 

 
その来賓挨拶で、塚本氏が混迷する日本「安倍さんがいるじゃないか」とどこかの雑誌に

書いたと仰ってたのは激論ムックだったんですね・・。 

 
＞やはり第一の本命でしょう。反日マスコミは必死で叩くでしょうが、いまの世論から考え

ると、当時のようには行かないと思います 

 
その為には日本の安全が危機に瀕してにっちもさっちも行かない状況が必要と思いま

す。 

 
朝日社説は待望論を封じる手に早出ております。「尖閣激突」ビデオを公開した海上保安

官を英雄視する世間を批判する代表者として 安倍晋三氏の名唯一人記載してます。石

原都知事も、みんなの党党首、平沼氏Ｅｔｃ．， 著名人も多く保安官の勇気を讃えてたの

に彼等は 朝日的には敵ではないのです。 

 
しかしまだ「朝日を主軸とする売国反日マスメディアは判り易いです、戦後レジュームに安

穏としていたい戦後利得者層の保守側はどうでしょう？ 
安倍待望論」に 私が危惧するのは 保守論陣達が当てにならないことです。 共に闘い

対峙する覚悟は出来てるのかと 逆に問いたいですね！ 

 
 

 

2010/11/24 21:07Commented by 花うさぎ さん 

To heiwaさん こんばんは。 
 
>塚本氏が混迷する日本「安倍さんがいるじゃないか」とどこかの雑誌に書いたと仰って
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たのは激論ムックだったんですね・・。 

 
そうだったんですか(^^；。 
 
>その為には日本の安全が危機に瀕してにっちもさっちも行かない状況が必要と思いま

す。 

 
う～ん、現状の危機感のレベルはまだそこまでいっていないでしょうね。 

 
>安倍待望論」に 私が危惧するのは 保守論陣達が当てにならないことです。共に闘い

対峙する覚悟は出来てるのかと 逆に問いたいですね！ 

 
核心部分ですよ。つまり登場する首相をいつものように批評するのが仕事とばかり、従来

通りなのか？それとも日本を良くするために共に闘うのか、ですね。 

2010/11/24 21:41

Commented by nokotan さん 

こんばんは 

 
皇居のそばに米軍基地があるということは天皇家が人質にとられていると聞

いた事があります。 

 
＞具体的にはどの基地のことですか？ 

 
具体名に触れていたかちょっと覚えていません。都内の基地のことだとは思いますが、ち

ょっとソースも示せないような話なのでスルーしてください。 

 
今日、かつての職場の同僚で人形作家をしている友人の作品展に行って、久しぶりに話

したのですが、政治がおかしいといっていました。友人は全くネットをやらないので原因が

分らず、ただ政府の対応を不思議がっていたので、民主党とマスコミの正体をばらしてお

きました。そして、日本が周辺国に、なめられるのは９条に原因があるといっておいたので

次の選挙はもう間違えないと思います。今までで口コミの成功率は半々ぐらいです。 

 
日本の真の上層部は国の内部が敵に食われてカスカスになっているのをどう考えておら

れるのかなと思います。日本各地の土地を共産国に売るという事は単なる商業行為でな

く、領土を割譲しているのと同じだと思うので、もっと迅速に規制をかけるべきだと思いま

す。むしろ禁止すべきです。北朝鮮でも中国に港を一定期間、貸しているだけで売却はし

ていないと思います。日本は今とんでもないことになっているのではないでしょうか？ 
  
安倍総理の復活は待ち遠しいですが、マスコミの集中攻撃にさらすのは得策ではないか

もしれません。真の実力者というのは表にでないことが多いです。これは、国民がどこま

で成熟しているかにかかっていると思います。いずれにしても、力を発揮されるには、政

権与党にいなければなりません。与党でさえあれば、総理と連携しながら自由に、時には

隠密に、元総理の肩書きで、どんな要人ともつっこんだ話ができると思います。政権奪還

しないことには何も始まりません。 

 

2010/11/24 23:57Commented by yohkan さん 

To 花うさぎさん、こんばんわ 
 
ふと気付けば、アメリカのニュースでは、北の主張する境界線に触れません。国際社会が

認めないデタラメな主張だから報道しないのでしょうが、それだけに、北が勝手にこちら側

に撃ち込んで来たと云う事実が判り易い。比較すると、日本のメディアは北の云い分も平

等に扱い、おかしな印象操作をしている感じがします。（客観的な報道姿勢は認めるにし

ても） 

 
北にしても中国にしても云ってることは、ヤクザのインネンみたいなもの。まともに主張を

取り上げるよりも、毅然として拒絶する姿勢が必要だと思います。  

 

2010/11/25 00:17Commented by しばりょう さん 

花うさぎさん、こんばんわ 

 
問責の延長が決まりましたが、 
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アンカー青山氏が、有事であるからこそ、今の政権でいいのか、と 
言われていました。 
全く同感です。 

 
この朝鮮の衝突は普通に、ニュースで流していました。 

 
日本の尖閣問題は、日本がより、中国に近い隠蔽する、嘘を平気で並べる政権であると

思いました。 

 
世論調査の 仙谷 辞任しなくて良いが、多いことには、愕然としました、応えた人は、ニ

ュース、国会中継 見ているのかと 
疑問持ちました。  

2010/11/25 00:28

Commented by katachi さん 

民主党が仕分けしてまで防衛費を削り、避けて通りたい防衛、軍事問題が必

然的に表面化してくるこの皮肉さはなんとも言えませんな。 
民主党になってから民主党の意に沿わない防衛軍事･同盟の強化が一層必

要とされる皮肉は、日本を亡国にしたい本心と裏腹の行為を国民に見せなければならな

くなった。 
民主は、生命･安全・財産を守ることを要求され騙す事のできない現実が国民の前に展開

することになった。 
日本は、ある意味何かに守られているかのようにタイミングよく防衛力の強化をあえて国

民に説得しなくても周りがそのような環境を作ってくれるので大変ありがたいことである。

マスメディアも反論できないほど周辺地域に緊迫が走り日本の軍事力が強化されること

になる。 
これでは幾らなんでも国民の目も醒めてしまう。  

 

2010/11/25 05:28Commented by gabacho さん 

To nokotanさん 花うさぎさん 
 
>皇居のそばに米軍基地がある～ 
>具体的にはどの基地のことですか？ 
 
都内の米軍基地はかなりの部分が返還されましたので、 
どの基地のことを指すのか、今となっては難しいと思います。 

 
今現在の皇居に近い基地といえば、赤坂プレスセンターや 
ニューサンノー米軍センターなどでしょうか？ 

 
都内の米軍基地 

http://www.chijihon.metro.tokyo.jp/kiti/tonai/tonokiti.htm 
 
日本の情報機関を束ねるために、内閣官房長官が主催する内閣情報会議があり、その

事務局は内閣調査室（内調）に置かれています。 
構成メンバーは外務省、防衛省、警察庁、公安調査庁ですが、 
平成20年3月から、財務省、金融庁、経済産業省、海上保安庁が加わっています。 
 
総理が事件を「報道で知る」ことは、これらの組織が機能していないことをあらわしていま

すが、危急存亡・生死にかかわる『情報』の価値を理解していないか、政官の連携が壊れ

ているのだと思います。  

 

2010/11/25 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>具体名に触れていたかちょっと覚えていません。都内の基地のことだとは思いますが、 
 
時間を見付けて調べてみますね。 

 
ちょっとソースも示せないような話なのでスルーしてください。 

 
>なめられるのは９条に原因があるといっておいたので次の選挙はもう間違えないと思い

ます。今までで口コミの成功率は半々ぐらいです。 
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おお～、ありがとうございます。口コミも大切ですね。 

 
>日本は今とんでもないことになっているのではないでしょうか？ 
 
月並みですが「平和ボケ」がここまできてしまったと言うことだと思います。 

 
>政権奪還しないことには何も始まりません。 
 
いや、まったくお説の通りですね。  

2010/11/25 08:27

Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>ふと気付けば、アメリカのニュースでは、北の主張する境界線に触れませ

ん。 

 
日本はやたら解説してますよ(^^；。 
 
＞まともに主張を取り上げるよりも、毅然として拒絶する姿勢が必要だと思います。 

 
御意！確か朝日だったと思いますが、中国と日本がそれぞれ領有を主張している尖閣諸

島、とやって袋だたきにされましたが、こういう報道にまだまだ騙され続けている人は多い

ようです。 

 

2010/11/25 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。  
 
>全く同感です。 
 
激しく同意します(^^)。 
 
>世論調査の 仙谷 辞任しなくて良いが、多いことには、愕然としました、 
 
私も唖然ですよ(^^；。質問の前に官房長官の 近の言動を並べないと判らないのでし

ょう。  

 

2010/11/25 08:31Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>民主は、生命･安全・財産を守ることを要求され騙す事のできない現実が国民の前に展

開することになった。 

 
はい、 近は民主応援団の左翼が大人しいですね。 

 
>これでは幾らなんでも国民の目も醒めてしまう。 
 
熱気が冷めないうちに何とか手を打ちたいですね。 

 

2010/11/25 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。  
 
>今現在の皇居に近い基地といえば、赤坂プレスセンターや 
>ニューサンノー米軍センターなどでしょうか？ 
 
おお～情報感謝です。 

 
>総理が事件を「報道で知る」ことは、これらの組織が機能していないことをあらわしてい

ますが、 

 
官僚の反逆かも知れません。これまで散々叩いてきた恨みもあるでしょうし(^^；。  

 

2010/11/26 05:32Commented by 日本の花言葉 さん 
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晩秋の此処大阪は、樹木と一体となって「燃え上って」います。この１１／２０に

は３３００人集結の＜中国尖閣侵略阻止＆民主党政権糾弾デモ＞が、１１／２

３には＜2010忘れたらアカン拉致被害者の救出を＞の集いが盛況のうちに

行われ、両方、わたしも参加致しました。 
 思えば、昨年１０月に「インターネットのチャンネル桜」が主宰した「外国人地方参政権付

与法案反対デモ」が火点け役となり、１年かけて大阪にまで「延焼」しました。 近の民主

党の政治の体を為さない施政が火の勢いを大きくしてくれています。間違いなく、この火

は全国を日の丸の旗で埋め尽くすことでしょう。本当に、いまこそ、維新の草莽崛起(そう

ほんくっき)の事態です。 
＜政治は腐敗し、マスメディアは恃むにたらず・・・・草の根のわれらが起ち上がるしかな

い＞のです。憲法９条改正・核保持・集団的自衛の行使権確立を訴えていきましょう。 
 こんど領土の係争の時、どうするのか？を国民皆が考えなければならない、いまが「そ

の時」です。 

 
 拉致問題解決の糸口としての安部元総理の存在は忘れてはならないことです。小泉総

理と当時副官房だった安部氏が朝鮮訪問し、午前中の会談では拉致問題も進展がない

まま昼食となった。手弁当を食べながら盗聴されている事を頭に入れて、もう帰りましょ

う、と安部氏は小泉総理に提言した。案の定、金正日は「拉致を認め」一気に被拉致者帰

還へと進展しました。 
 これは、朝鮮側から先に訪朝打診があっての訪問だった、それ程、朝鮮側が窮していた

事を安部副官房は読み切っていた事に尽きると思います。仲々戦略家ですよ。民主党の

どの議員にも、これだけの人物は見当たりません。だから、私はずっと安部氏を支持、応

援しています。 
 安部氏はが辞任される時、もう本当に日本は終わるのではないかという危機感を持ちま

したが、皮肉なことに、民主党政権誕生のお蔭で、安部元総理の再登板期待の声が上が

りはじめました。「日本再生」へ希望が持てそうです。 
 この記事にある＜安部元総理の靖国参拝＞に関しては、結果的に不参拝でした。しか

し、その「参拝」「不参拝」を明言しなかった事の効果を的確に認めた 
阿比瑠氏ブログの記事があります。私のブログでも引用掲載していますので、ＴＢ 
させていただきました。 
   

 

2010/11/26 06:36

Commented by 花うさぎ さん 

To 日本の花言葉さん おはようございます。 
 
>両方、わたしも参加致しました。 

 
それはご苦労様でした。 

 
>本当に、いまこそ、維新の草莽崛起(そうほんくっき)の事態です。 
 
はい、「いま」ですね。 

 
>民主党のどの議員にも、これだけの人物は見当たりません。だから、私はずっと安部氏

を支持、応援しています。 

 
私もです。 

 
>私のブログでも引用掲載していますので、ＴＢさせていただきました。 
 
どうもありがとうございます。  
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